
第 74 回総会

日時　2021 年 11 月 28 日　20 時～

場所　zoom

委任状　横浜市立大学、京都女子

出席　マイナー校、一橋、十文字、千葉、名古屋、名工、大阪医、大阪、実践、岩手、筑

波、広島、新潟、日本女子、東京、東京理科、法政、津田塾、相模女子、立教、金沢、金

沢工業、茨城

議題

１．SPU 設立に係る規定類の改正・制定　（総会承認事項）

２．アンチ・ドーピングに係るインカレ実施規則の改正　（総会承認事項）

３．2021 年度会計中間報告

４．My UNIVAS への登録

５．各部局活動報告 

若月　12 月 5 日まで投票期間を設ける。質問事項は Google フォームにお願いします。

１．SPU 設立に係る規定類の改正・制定　（総会承認事項）　

【若月】　この度インカレの継続的な開催に向けた計画を立てる委員会（インカレ SPU）

を設立する運びとなった。常設委員会の設立に関して、日本学連の連盟規約の一部が改正

されることになり、また委員会自体の細則も新しく設けることになったので確認いただき

たい。

具体的な変更点について説明する。日本学生オリエンテーリング連盟の連盟規約第 10 章

「委員会」の第 48 条「常設委員会」の条文にインカレ SPU を追加する、というものが今

回の改正内容となる。連盟規約の改正には総会の承認が必要であるため総会の議題とした 。

また新しく設けるインカレ SPU の細則についても資料を確認いただきたい。

【若月】　説明は以上となるが、資料を確認の上何か疑問点などあればお願いします。

【若月】　質問など無いようなので本議題は以上とする。各校持ち帰った上で何か疑問点

などあれば Google フォームの方にお願いします。

２．アンチ・ドーピングに係るインカレ実施規則の改正　（総会承認事項）

【若月】　日本学連のアンチ・ドーピング委員会の方から提案いただいた改正内容である 。

現在のインカレ実施規則に定められているドーピング検査の項目が、現在のアンチ・ドー

ピングのルールと乖離があり、逸脱事項として扱われている。この乖離を是正することが

本改正の目的である。具体的な変更箇所は旧インカレ実施規則 27 条（現行の規則の場合



25 条※）「競技場の構成」の第 10 項および 11 項である。変更内容は資料を参照。

※中身がないまま残っていた条文を削除したため項数に違いがあるが、内容の変更は無い。

【若月】　説明は以上であるが資料を確認の上質問や意見などあればお願いします。

【若月】　質問など無いようなので本議題は以上とする。今回の総会における承認事項は

以上である。各校持ち帰った上で何か疑問点などあればフォームの方からお願いします。

３．2021 年度会計中間報告

【中野】　2021 年度のここまでの収支の報告を簡単にさせていただく。はじめに収入項目

について。1人あたり 2000円いただいている加盟費は 223万円程度。昨年に比べて加盟員

数が 200 名程度増えたため約 40万円程度増加している賛助金は年度末に確定するため現時

点では未記載。事業収入としては昨年度のインカレミドルリレーの貸付金として 9万円程

度の返済があった。地図関係も年度末に確定するため現時点では未記載。その他の収入に

関して寄付関係は 15万円程度、利息は 35円。「謎の振込」という項目があるが、これは

ある方の個人名義で 2012 年から毎年振り込まれているものである。こちらは使途がわか

らず、2017 年度・2018 年度に関しては「謎の振込」として項目立てされていたため今年度

の会計報告でも同様に記載している。

続いて支出について。インカレスプリントロングの貸付金として 330万円を実行委員会

に貸付している。また部局の活動費として資料印刷などの出費があります。技術委員会は

支出無し。幹事会は 6月に開催された定例幹事会の交通費と宿泊費である。事務局維持費

も今年度は支出無し。地図関係は年度末に確定させるため現時点では未記載。その他の支

出として JOA に年会費 10万円と保険金の 3000円を支出。新歓動画のプロジェクトとして

経費や謝礼金を含んだ 15万円程度支払っている。そして振込手数料として 4,440円程度の

支出があった。

全体として、年度末に確定する地図収入などの項目によって変わるが、今年度はインカ

レスプリントロングへの貸付金が返金される見込みであるため赤字にはならないと思われ

る。説明は以上である。何か質問などあればお願いします。

【若月】　大きな支出については総会での承認を経ているので問題ないだろう。昨年度の

決算報告については後日別に報告するのでその際は承認お願いします。質問など無いよう

なので会計報告は以上とする。

４．My UNIVAS への登録

【若月】　担当の副幹事長永山に代わり説明します。大学スポーツ協会から提供いただい

ている My UNIVAS というサービスについて。インカレでの体調管理アプリの利用、大学

スポーツ協会様による動画配信事業への強力という流れで、この My UNIVAS にも登録い

ただきたい。現時点ではまだ加盟員のうち半数程度しか登録が進んでいない。競技者全員

に登録いただきたい。登録していただきたい理由としては、My UNIVAS の「お知らせ機



能」を用いて学連からの連絡を行いたいためである。現在は学連から各校渉外、各校渉外

から加盟員の 2ステップで連絡を行っているが、これを連盟から加盟員に直接連絡を行え

るようにしたい。これ以外にもサービスを追加していただけるという話もあるので、本連

盟に加盟する人はマストで登録するサービスとして位置付けたいと考えている。今回は 12

月 12 日を締め切りとし、各校の加盟員に登録をお願いしたい。登録方法は添付のマニュア

ルを参照。競技者の皆様とインカレに参加いただくオフィシャルの皆様は登録いただきた

い。登録の際にプロフィール入力および役割の登録・変更をお願いします。

登録が面倒かもしれないが渉外の負担軽減のためにもご協力お願いします。

登録を進めていく上で疑問点が生じたら連絡お願いします。

５．各部局活動報告

【若月】　欠席の場合は代読および議事録にて代えさせていただく。質問は幹事からの報

告が終わった後に受けつける。

若月（幹事長）　3回の臨時幹事会および 2 回の定例幹事会、2 回の臨時総会の開催、それ

に向けた議題の整理および資料の作成を行った。また秋インカレの開催に向けて実行委員

会、UNIVAS との連携を行った。今後は２月の春インカレに向けて各所の連携の強化、第

2 回定例総会の準備、日本学連の引継ぎを進めていく。

永山（副幹事長）欠席

近藤（普及部）　賛助会員の募集、マナー教育の呼びかけ、秋インカレの観戦ガイドの作

成を行った。今後は昨年度末にできなかった渉外問題の募集、春インカレの観戦ガイドの

作成を行う。

菊地（事業部）　賛助会員の募集、春インカレの開会式、インカレ後の講習会・後夜祭の

準備・計画を進めている。

祖父江（広報部）　テレイン利用案内の更新、HP への観戦ガイドの掲載、学連公式

Twitterの更新などを行った。滞っている幹事会・総会の議事録について、本年度の分につ

いて年内の公開を予定している。

寺田（渉外）　通常通り各校から頂いた申請書を受け取り自治体に連絡する業務を行った。

IOLD大会（旧茨城大大会）について茨城大学主催で行うことが難しくなったため学連主

催という形になった。茨城大の実行委員長の竹下とやり取りをする窓口を担当する運びと

なった。本件に関しては福島県協会への挨拶、日学主催となるため顔として頑張っていく。

金澤（事務局）　学連登録を担当している。追加登録について例年と異なるシステムを

取っている。Mulkaの登録と同時に毎月末に登録申請用紙を各地区学連に送付していただ

き、加盟費を振り込んでいただくように今後もお願いします。テレイン申請・後援申請も

何件か受け付けている。テレイン申請について締め切りを超過している事例が散見される

ため再度アナウンスする。日本学連管理の地図の利用は、利用日の 2 か月前の 10 日が締め

切りとなっている。原則超過しないようにお願いします。



中野（会計）　インカレスプリントロング実行委員会に 330万円の貸付を行った。2021 年

度中間報告、2020 年度決算報告の作成を行っている。決算は年度内の報告に向けて取り組

んでいる。今後は次年度予算の予算案作成、インカレミドルリレー実行委員会への 150万

円の貸付を行う。

地区学連活動報告

若月（北東）欠席のため代読　今後の活動としてミドルセレが中止となった場合の対応の

決定、来年度役員への引継ぎ、来年度のセレクション運営をどの大学に任せるかの決定を

行っていく。

若月（関東）同上　10 月 17 日に新人戦を開催した。今後は 12 月 16日に総会を開催し次

期幹事を決定する予定。

若月（北信越）同上　今年度ミドルセレクションの実施方法についての話し合いを行い、

東海学連と併催することを決定。今後は引継ぎ資料の作成を行う。

今井（東海）　次年度の幹事決めを行った。またセレクション共催のため関西学連との規

約のすり合わせ、次年度のセレの持ち回りを決定した。今後は定例戦の開催、東海学連総

会の開催、引継ぎを行っていく。

谷（関西）　来年度セレの運営分担、規約のすり合わせを行った。今年度関西からWOC

の選手が出場した。WOCとセレクションの日程が被っており、それに対応した規約に不

備があったため該当箇所の改正を行った。またミセレの非常措置案を策定した。ロングセ

レ・スプセレについては決算を承認したため完結した。今後は関西の規約ではセレの併催

ができないため規約の改正、定例戦の開催を行う。また ICMRを関西所有の青山高原で行

うため実行委員会と連携が生じる可能性、その対応に向けて準備を行う。

牧島（中九四）　スプセレとロングセレを行うことができなかったため、9月 26日の臨時

総会でセレクションが開催できなかった際のインカレ選手権出場者決定に関する規約の改

正を行った。今後は 12 月 18 日に地区学連総会を行い、来年度の引継ぎを行う。

【若月】　幹事会からの報告は以上だが何か質問等あればお願いします。無いようなので

幹事会からの報告は以上とする。

今回理事会から理事長の筆谷氏に参加いただいている。何か報告等あるか

【筆谷】　特にない。秋インカレが無事に開催できたので春インカレも無事参加できるよ

うに努力していただきたい。

【若月】　何かアナウンス等ある方。

【山川】　テレイン管理について。秋インカレ・関東北東ミドルセレなどの新規地図に近

い全面改訂地図で行われる大会のその後について。近日中に PDFで案内を流すので確認

お願いしたい。先日の秋インカレ、今度の関東北東ミドルセレのテレインは今後練習会な

どで利用できるようにする。本年度中は市街地近くでの練習会を自由に行うことは困難で



あるという認識で、森の中で留める自粛政策をとっている。質問等は個別に対応していく

のでお願いします。

【若月】　ありがとうございます。他にアナウンス等無いようなので以上とさせていただ

きます。採決については各校議論のほどよろしくお願いします。次回の定例総会は春イン

カレ時の 2 月、あるいは 3月になる。また春インカレに向けて臨時総会開催の可能性もあ

るので引き続きよろしくお願いします。

　以上で第 1 回定例総会を終了する。


